

Vorbilder ganz nah

Tennisspielerinnen erläuterten ihr Erfolgsrezept



So nah trifft man selten Tennisstars wie Francesca Schiavone und Eugénie Bouchard

Foto: Chambre de Commerce

KOCKELSCHEUER
MADY LUTGEN

Nichts kommt zufällig, erst recht keine Profisportkarriere. Dass auch hinter einer solchen ein Businessplan stehen muss, erfuhren Studenten bei einer Gesprächsrunde von den Tennisprofis Francesca Schiavone und Eugénie Bouchard, die zurzeit wegen

des Tennisturniers „BGL BNP Paribas Open“ in Luxemburg sind. Ziel der Gesprächsrunde war es, jungen Leuten zu zeigen, dass eine Sportlerkarriere nicht nur Talent erfordert, sondern auch eine gute Strategie. Die Studenten hatten während der Konferenz, die von der „Chambre de Commerce“ und der „Luxembourg School for Commerce“ am Dienstag organisiert wurde, die Möglichkeit, Fragen an die Stars zu stellen. Beide Spielerinnen berichteten dabei über ihren langen Weg zum Erfolg. ●